

En Cauquenes Inaguran ampliación de CECOSF en Población Fernández



El pasado miércoles se inauguraron las ampliaciones del CECOSF Los Conquistadores, en Población Fernández en la ciudad de Cauquenes. La actividad fue encabezada por el alcalde de Cauquenes, Jorge Muñoz, junto a los concejales Nelson Rodríguez, Ignacio Rodríguez, Matías Castro y Grace Meza, además del director del Departamento de Salud, Dr. Andrés Contreras.

Las obras consisten en la construcción de una nueva sala de espera y una farmacia para la entrega de medicamentos, lo que permitirá mejorar la atención y comodidad de los usuarios.

Durante la ceremonia, también se contó con la participación de representantes de la comunidad, equipos de salud y servicios públicos. Hubo espacio para el tradicional corte de cinta y un pie de cueca, dando por inaugurada esta importante mejora para la salud comunal.

